



### Avis de décès « Jean-Marie »

C'est avec surprise que nous avons appris ce lundi matin, le décès de Mr Jean-Marie GUILBERT, la veille, à l'âge de 75ans.

Avec surprise, parce que nous sommes plusieurs à avoir encore échangé avec lui, Vendredi dernier lors de la cérémonie des Vœux de COULOMBY.

Conseiller Municipal depuis 2014, ces douze années nous ont permis d'apprécier ses nombreuses qualités, sa bienveillance, sa disponibilité et son attachement à SENINGHEM et à son hameau de Watterdal. Il siégeait avec beaucoup d'assiduité au SIDEALF, syndicat des eaux du Pays de LUMBRES. Par ailleurs, il n'hésitait pas à aider les associations du village et les employés communaux.

Il va nous manquer pour ses prises de paroles et ses positions affirmées en réunion. Sa disparition brutale nous touche tous.

Les responsables d'associations, le personnel communal, les membres du Conseil Municipal et moi-même présentons à la famille, nos plus sincères condoléances et remercions Jean-Marie pour son engagement et son dévouement.

C TELLIER, Maire de SENINGHEM

